

Joseph Biden : trop intéressé aux affaires étrangères



par Guillermo Alvarado

Il ne reste que quelques jours avant la fin de cette année et le début de 2024, qui sera une année de vertige électoral aux États-Unis pour déterminer le futur chef de la Maison Blanche, ainsi que les membres des chambres des représentants et des sénateurs, en plus d'un bon nombre de gouverneurs.

Pour le moment, tout indique que Joseph Biden, du Parti démocrate, affrontera à nouveau le républicain Donald Trump pour la présidence du pays le plus puissant d'un point de vue économique et militaire.

Il est vrai que le premier candidat entrera dans la course à plus de 80 ans, un âge plutôt avancé, et que le second doit résoudre une série d'imbroglis judiciaires qui pourraient compliquer sa vie, mais aucun nom alternatif n'a encore émergé dans le processus.

Pour le président actuel, M. Biden, les choses commencent à s'arranger selon un sondage Bloomberg News/Morning Consult, qui révèle que si les élections avaient lieu maintenant, il perdrait dans sept États

qui sont essentiels pour rester au pouvoir.

Il s'agit de l'Arizona, de la Géorgie, de la Pennsylvanie, du Wisconsin, du Michigan, de la Caroline du Nord et du Nevada, où Trump est en tête.

Les raisons sont diverses, selon les analystes, mais en général elles commencent par le fait que cette administration n'a pas imposé sa propre marque et se rapproche progressivement de l'empreinte laissée par les Républicains, notamment sur les migrants.

En outre, son soutien quasi inconditionnel à l'extermination par Israël du régime sioniste dans la bande de Gaza crée une zone de froid au sein de la population américaine, en particulier chez les jeunes et les minorités ethniques.

Les images en provenance du Moyen-Orient font froid dans le dos, tout comme le nombre d'enfants tués ou gravement blessés par les bombardements ordonnés depuis Tel-Aviv et soutenus par Washington.

Dans le même temps, comme le souligne l'analyste démocrate Stanley Greenberg, de plus en plus de personnes aux États-Unis ne parviennent pas à joindre les deux bouts en raison de la hausse des prix des produits de base.

On a de plus en plus l'impression que M. Biden se concentre trop sur les affaires étrangères plutôt que sur l'économie nationale et le sort des secteurs les plus pauvres de la société.

D'après d'autres analystes, la majorité de l'électorat démocrate n'est pas impressionnée par le bilan de M. Biden en tant que président, tandis que M. Trump conserve le vote des républicains purs et durs.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/342467-joseph-biden-trop-interesse-aux-affaires-etrangeres>



Radio Habana Cuba